
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. Oberbürgermeister Langner trägt die 

Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0036/2022). 

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen schließt sich den Ausführungen der Verwaltung an. Die Idee 

eines Nutzungskonzepts wird begrüßt. 

 

Die CDU-Fraktion erklärt ihr Einverständnis mit dem Antrag. Es wird auf den Versuch der Einrichtung 

eines Fördergebietes hingewiesen, um die Fördermöglichkeiten im Fokus zu haben.  

Der Vorsitzende weist daraufhin, dass das Sanierungsgebiet Altstadt in den Fokus genommen werde. 

Herr Flöck bereite die Thematik vor und entsprechende Gespräche würden mit dem Land geführt.  

 

Der SPD-Fraktion ist es wichtig, dass die Alte Burg im Eigentum der Stadt bleibt. Die Nutzung als 

Altstadtwache lehnt sie ab. Grundsätzlich kann sie sich auch eine Nutzung durch Dritte im Rahmen 

eines Mietverhältnisses vorstellen. 

 

Die Fraktion Die LINKE-PARTEI schließt sich dem Verwaltungsvorschlag an und lehnt ebenfalls eine 

Altstadtwache ab. 

 


